

# ANALISIS PIUTANG DAGANG PADA PT UIEOX

**Andrian Widyatmoko, Erny Pratiwi, SE, MMSI**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : piutang

Abstraksi :

Piutang adalah tuntutan kepada pihak lain untuk memperoleh uang, barang atau jasa tertentu (aktiva) pada masa yang akan datang, sebagai akibat adanya penyerahan barang atau jasa yang dilakukan saat ini. Piutang timbul dari beberapa transaksi, dimana yang paling umum adalah dari penjualan secara kredit. Penjualan kredit tidak segera menghasilkan penerimaan kas, tetapi menimbulkan piutang dan barulah kemudian pada hari jatuh temponya akan terjadi aliran kas masuk ( cash inflows ) yang berasal dari piutang tersebut. Bagi perusahaan yang dalam memasarkan barang dagangannya dengan cara penjualan kredit maka timbul suatu masalah yaitu piutang yang tidak tertagih. Sama halnya dengan PT. UIEOX yang bergerak dalam penjualan produk finishing bangunan. Tujuan dari penelitian ilmiah ini adalah untuk mengetahui jumlah piutang yang tak tertagih PT UIEOX pada tahun 2006 dengan metode analisis umur piutang, dan bagaimana perlakuan piutang yang tidak tertagih tersebut dalam Laporan Rugi- Laba PT UIEOX pada tahun 2006 Dengan menggunakan metode Analisis Umur Piutang, piutang-piutang yang terjadi dalam tahun berjalan dapat dikelompokkan berdasarkan umur piutang yang terjadi. Sehingga pihak perusahaan dapat dengan mudah mengetahui besarnya piutang tak tertagih yang terjadi pada setiap kelompok umur piutang tersebut diakhir periode akuntansi. Dan dari perhitungan tersebut perusahaan dapat mengetahui kerugian piutang atau penyisihan piutang tak tertagih yang terjadi selama tahun 2006. Lalu dari penyisihan piutang tak tertagih tersebut perusahaan dapat membuat cadangan kerugian piutang untuk tahun 2007 sebesar penyisihan piutang tak tertagih yang telah didapat sebelumnya. Penyisihan piutang tak tertagih tersebut akan mengurangi laba perusahaan. Sehingga jika terjadi kerugian piutang di tahun 2007, perusahaan dapat membebaskan kerugian piutang tersebut ke dalam rekening cadangan kerugian piutang yang telah dibuat.